

# Sevrage buprenophine après une dépendance au tramadol

Par Ar31 Posté le 07/03/2025 à 08h53

Bonjour tout le monde,

Je voulais partager mon histoire pour avoir des conseils,

J'ai commencé à prendre du tramadol il y'a plus de 5 ans jusqu'à arriver à une dose de 800mg/j pousser par ma mère j'ai décidé de voir un addicto qui ma prescrit du sub j'ai commencé a 2mg puis je suis monté a 6mg pendant 1 mois et c'est dernier jour je suis descendu a 3mg maintenant je veux arrêter et je suis motivé je voulais avoir des conseils si j'arrête directement ou je baisse les doses et je me demandais si c'était plus facile d'arrêter le tramadol ou le sub